
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 01.10.2020

Top 6.6 Blumenschmuck

Der Vorsitzende gibt die Stellungnahme von Herrn Willig an die Ortsratsmitglieder 
weiter.
„Die Installation von Flower Baskets an den Laternen in der Ortsdurchfahrt von Einöd ist 
technisch durchführbar und würde den Straßenbereich begrüßenswert aufwerten. 
Allerdings muss diese Installation eine gewisse Anzahl an Körben enthalten, um ihre 
Wirkung zu entfalten. Ich gehe hierbei von mindestens 20 Körben aus. Die Kosten 
hierfür in Höhe von 5.000,00 € müssten im nächsten Haushalt angemeldet werden.  

Ich gebe folgendes zu bedenken:
• Wenn die Ortsdurchfahrt Einöd aufgewertet wird, werden andere Stadtteile 

ähnliche Begehrlichkeiten mit entsprechenden Kosten entwickeln.
• Die Finanzierung des Blumenschmucks in der Talstraße für 2021 ist keineswegs 

gesichert. Die ursprünglich erhoffte Teilfinanzierung der Begrünung über 
Spenden hat sich im Jahr 2020 nicht erfüllt.

Vielleicht könnte die Maßnahme durch einen Spendenaufruf an Einöder Bürger und 
ortsansässige Unternehmen realisiert werden. Der Ortsrat hat hier sicher mit seiner 
Bürgernähe mehr Möglichkeiten. Eine personelle Begleitung der Maßnahme (Planung, 
Vergabe, Bauleitung, etc.) durch 670 sollte machbar sein.“

ORM Omlor findet die Argumentation nicht gut, denn die Aussage, wenn ihr, dann 
kommen auch noch andere, sei nicht ihr Problem. 
Auch vertritt er die Meinung, dass die Biosphäre hier noch Gelder freischaufeln könne. 
Evtl. gäbe es noch weitere Fördermittel in Saarbrücken, die ausgeschöpft werden 
können. 


